

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	07.12.2015

### Fahrradstraßen in Zollstock

Für die Stadtteile Lindenthal, Sülz und Klettenberg wurde im Rahmen eines Radverkehrskonzeptes ein Haupttroutennetz für den Radverkehr definiert. Eine Haupttroute des Radverkehrs ist die Rhöndorfer Straße, auf der auf Grund der vorhandenen Breiten im nördlichen Teil zwischen Gottesweg und Weißhausstraße keine durchgängigen Radverkehrsanlagen angeboten werden können.

Als Parallelroute wurde durch den Gutachter, der das Radverkehrskonzept erstellt hat, die Achse Weyerstraßerweg/Berlin-Kölnische Allee als Fahrradstraße vorgeschlagen.

Die Verwaltung wird diese Straßen jetzt als Fahrradstraße ausweisen, der motorisierte Verkehr wird weiterhin zugelassen.